

## Mitteilungen des Bürgermeisters

### Sitzung der Gemeindevertretung

12.09.2023

#### Aufnahme von Flüchtlingen und Asylbewerbern

In Flörsbachtal sind ausschließlich in Privatwohnungen untergebracht 64 nicht-ukrainische Flüchtlinge und Asylbewerber, von denen 49 in Lohrhaupten, 14 in Flörsbach und eine Person in Kempfenbrunn leben. Die Verteilung auf Nationalitäten stellt sich wie folgt dar: Afghanistan 24, Syrien 29, Irak 1, Russland 5, Indien 4 und Marokko 1.

Aktuell sind 32 ukrainische Flüchtlinge in Flörsbachtal untergebracht. Davon 19 in Privatwohnungen (5 in Lohrhaupten, 2 in Kempfenbrunn und 12 in Flörsbach) sowie 13 im Hotel Waldeck, das für diesen Zweck vom Main-Kinzig-Kreis angemietet wurde.

#### Eröffnung neues Dorfgemeinschaftshaus

Am kommenden Samstag, 16.09.2023, ab 15.00 Uhr wird das neue Dorfgemeinschaftshaus der Gemeinde Flörsbachtal in Kempfenbrunn im Rahmen eines Tages der offenen Tür eröffnet. Ca. 17.00 Uhr wird es eine kleine Feierstunde zur Inbetriebnahme geben. Auch an dieser Stelle ergeht nochmal herzliche Einladung zur Teilnahme.

#### Einweihung Regiomat

Am vergangenen Donnerstag konnten die Regiomaten am Park der Generationen in Flörsbach ihrer Bestimmung übergeben werden, nachdem nun sämtliche Baubestandteile und die 3 Automaten für regionale Produkte, Getränke und Eis vorhanden sind.

### Kultursommerversammlung

Am vergangenen Sonntag fand die diesjährige Kultursommerversammlung mit einer leider nur geringen Teilnehmerzahl aus Flörsbachtal statt. Den Teilnehmern wurde ein spannender Krimispaziergang durch Lohrhaupten mit mehreren Stationen geboten.

### Waldweg 19.09.2023, 17.00 Uhr

Ich erinnere an dieser Stelle an den Waldweg für Mandatsträger und Jagdpächter heute in einer Woche am Dienstag, 19.09.2023 um 17.00 Uhr und hoffe auf zahlreiche Teilnahme.

### Förderantrag hausärztliche Zweigpraxis gebilligt

Das LEADER-Entscheidungsgrremium hat einen Förderantrag für die Einrichtung einer hausärztlichen Zweigpraxis in Lohrhaupten gebilligt. Die Zustimmung zur Übernahme von Folgekosten hierfür ist Teil der heutigen Tagesordnung. Daher dort dann mehr zu diesem Thema.

### Ferienspiele

Vielen Dank an alle, die sich auch in diesem Jahr wieder um die Planung, Organisation und Durchführung der Ferienspiele gekümmert haben. Veranstaltungsorte waren in diesem Jahr das Areal am Pfingstweiher und an den Angelteichen in Lohrhaupten.

### Europawahl 09.06.2024

Die nächste Europawahl wurde auf den 09.06.2024 festgelegt. Da dieser Termin mit dem Festsonntag der 700-Jahr-Feier von Kempfenbrunn und Flörsbach zusammenfällt, wird es aus organisatorischen Gründen ausnahmsweise nur einen Briefwahlbezirk für die gesamte Gemeinde geben. Darüber hinaus werden die Ortsteile Flörsbach, Kempfenbrunn und Mosborn für diese Wahl einmalig zu einem Wahlbezirk zusammengelegt. Das Wahllokal für diesen Wahlbezirk wird im Dorfgemeinschaftshaus in Mosborn sein.

### Wolf

Wie in Nachbargemeinden sind auch in Flörsbachtal Weidetiere durch den Wolf gerissen worden. Mit einer gemeinsamen Pressemitteilung des Landkreises und der 5 Spessartkommunen wurden einerseits die möglichen Schutzmaßnahmen wie auch die Unterstützungsmöglichkeiten dargestellt und andererseits eine klare politische Botschaft zur Bejagbarkeit des Wolfes nach Wiesbaden und Berlin gesendet. Nach öffentlichen Bekundungen von Landes- und Bundespolitikern ist wohl kurzfristig mit der Verringerung des Schutzes des Wolfes für solche Tiere, die sich zu nahe an menschlichen Besiedlungen aufhalten und dort Weidetiere verletzen und töten, zu rechnen. Dann wäre eine Bejagung von Wölfen, die sich zu sehr an die menschliche Zivilisation gewöhnt haben, und damit potentiell für Vieh und auch den Menschen selbst gefährlich werden können, möglich.